

Astros del deporte cubano prestigian encuentro en UPEC



Otra vez el deporte fue convocado al habitual espacio Catalejo, que organiza la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC), y nuevamente sus estrellas se mostraron tan sencillas como son.

El luchador Mijaín López y el púgil Robeisy Ramírez, así como la judoca paralímpica Dalidaivis Rodríguez volvieron a recibir aplausos en nombre de quienes pusieron en alto el nombre de la isla en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Río de Janeiro.

Pero el encuentro también se enaltecó con otros que brillaron antes, como Alberto Juantorena, María Caridad Colón, Ana Fidelia Quiró y Yumilka Ruiz, y con entrenadores de la talla de Miriam Ferrer y Luis Bueno, orfebres de una obra que deshace limitaciones.

La cubanía se adueñó de la casa de la UPEC desde que el repentista Emiliano Sardiña regaló décimas que “retrataron” las hazañas de los invitados, y las intervenciones de estos les confirmaron humildes, comprometidos y conscientes de lo que significan para los suyos.

No fue la clásica conferencia de prensa, pero los colegas pudieron conocer más sobre sus ídolos, que una y otra vez resaltaron el cariño con que son tratados por sus compatriotas y el espacio que le asignan los diferentes medios.

Mientras una pantalla acogía imágenes de los instantes protagonizados por ellos en la Ciudad Maravillosa Mijaín confirmó que ese respaldo fue parte del ímpetu que le acompañó de principio a fin en la urbe carioca, Robeisy elogió el recibimiento que le fue tributado en la Ciudad Nuclear y Dalidaivis habló de la emoción que se apoderó de ella cuando pudo ver el vídeo de la transmisión de su palea por la televisión cubana.

Miriam negó que la incursión de Yunidis Castillo en el salto de longitud provocara la lesión que le impidió acceder a medalla en la pista, Juantorena ponderó la unidad reinante en la cita para discapacitados y Yumilka sostuvo que la educación antidopaje es una máxima permanente para el deporte en la isla.

Del lado anfitrión primó el agradecimiento por tanta jerarquía reunida, y en general el encuentro ratificó el privilegio de contar con atletas que hacen recordar a Martí por aquello de que «toda la gloria del mundo cabe en un grano de maíz».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/107351-astros-del-deporte-cubano-prestigian-encuentro-en-upec>



Radio Habana Cuba